
 

« JÉSUS LEUR DIT DE NOUVEAU : « LA PAIX SOIT AVEC VOUS ! DE MÊME QUE LE 
PÈRE M’A ENVOYÉ, MOI AUSSI, JE VOUS ENVOIE. » AYANT AINSI PARLÉ, IL 
SOUFFLA SUR EUX ET IL LEUR DIT : « RECEVEZ L’ESPRIT SAINT. ». (JN 20, 
21-22)

Lorsque Jésus dit à ses disciples - et aussi à nous - « Allez ! », il ne communique pas 
seulement une parole. Non. Il communique ensemble l’Esprit Saint, car c’est 
seulement par lui, l’Esprit Saint, que l’on peut recevoir la mission du Christ et la 
réaliser. Les Apôtres, en effet, restent enfermés dans le Cénacle, par peur, jusqu’au 
jour de la Pentecôte où l’Esprit Saint descend sur eux. Ces pêcheurs, pour la plupart 
sans instruction, vont changer le monde. 
          PAPE FRANÇOIS

Vendredi 22 mars	 	 	 	 	 	 	 	 Allez !

DANS MA VIE 
C’est l’Esprit Saint le principal initiateur et acteur de toute l’oeuvre de Dieu ici-bas. 
Tout ce que nous ferons par nous-mêmes, si nous réussissons, se fera avec plus de 
peine que si nous laissons l’esprit Saint agir par nous

ET SI… JE PRIAIS L’ESPRIT SAINT D’AGIR EN MOI ET PAR MOI À CHAQUE FOIS 
QUE JE DOIS ENTREPRENDRE QUELQUE CHOSE ?

JE PRIE 

Pour avoir l’humilité de penser que sans l’action de Dieu et de son Esprit Saint, 
j’aurai plus de peine dans toutes mes tâches.


